
1（5番）
　波多江　祐介

1 (1) 警戒、対策本部設置が頻発し、長期化すると、行政の業務の停滞や職
員の健康面等が心配されるが、対応策等は考えているか

(2) 市内の災害時の活動受け入れについて

(3) 災害時における支援を想定している団体はあるのか

(4) ハザードマップの周知や災害想定の再確認が必要ではないか

(5) 公用車による現場確認のためには適正車種の配置や装備の整備が必要
ではないか

2(12番)
　中山　雄夫

1 小中一貫教育の推進
について

(1) 小中一貫教育の近隣のその後について

(2) 筑紫野市のモデル校として、筑紫野南中と原田小、筑紫東小を小中一
貫校とすることについて

2 協働のまちづくりの
推進について

(1) 共助社会の推進による、高齢者支援の促進により買物や通院弱者の救
済支援が必要ではないか

(2) 市内７コミュニティ運営協議会での、共助社会（お助け隊）の確立と
公助について

3(9番)
　西村　和子

1 (1) ごみ減量の推移と市民啓発について

(2) 環境衛生推進員、筑紫野市ごみ減量推進連絡協議会の位置づけや活動
内容について

2 (1) 中学校体育では武道やダンスが選択できることとなっているが、実態
はどうか

(2) 小学校の外国語教育・情報教育の体制づくりについて

4(11番)
　平嶋　正一

1 (1) 農業集落排水整備事業地域と公共下水道整備地域で下水道整備工事負
担金に差があるのは何故か

(2) 筑紫野市まち・ひと・しごと創生総合戦略について

5(6番)
　原口　政信

1 (1) コミュニティ支援職員の配置について

(2) コミュニティ運営協議会と各種団体との連携強化について

(3) 地域コミュニティの目指す方向性と支援について

6(3番)
　白石　卓也

1 (1) 防犯活動について

(2) 防犯意識啓発活動について

2 (1) 現状について

(2) 今後について

7(8番)
　山本　加奈子

1 (1) 婚姻歴のないひとり親世帯と、寡婦（夫）控除適用のひとり親世帯の
保育料に差は生じるのか

(2) 婚姻歴の有無で保育料の差が生じるのは、子どもの貧困へと繋がるの
ではと危惧するが市の見解は

(3) 寡婦（夫）控除のみなし適用で保育料の負担軽減が出来ないか

2 胃がん検診について (1) がん検診の中でも、胃がん検診の受診率が低いが原因は何だと考えて
いるか

(2) 胃がんリスクが判定できるＡＢＣ検診について市の見解は

(3) 国の指針が改正され、胃カメラ（胃内視鏡検査）も選択出来るように
なったが、市の見解は

8(7番)
　宮﨑　吉弘

1 (1) カミーリヤの福祉避難所はどのような基準で指定されているのか、ま
た受け入れ人数はどのようになっているのか

(2) 福祉避難所の運営については、どのような行動計画が作成され、また
担当職員に周知されているか

(3) 福祉避難所の要配慮者への周知の方法は

市職員の勤務状況に
ついて

質　問　題　目

福祉避難所について

小中学校の教科につ
いて

地域コミュニティに
ついて

災害時対応について
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9(1番)
　古賀　新悟

1 小中学校施設につい
て

(1) 小中学校の各教室のテレビのデジタル化の進捗と今後の計画について

2 上下水道事業につい
て

(1) 本市の一日の必要配水量は何トンで配水能力は何トンか。福岡地区水
道企業団からの受水は必要なのか

(2) 福岡地区水道企業団の海水淡水化事業による本市の受水計画の現状と
今後について

10(17番)
　辻本　美惠子

1 (1) 土砂災害の予測と対策を、どのように考えているか

(2) 豪雨による被害予防のための点検はしているか

(3) 避難所の安全確保と避難経路の確保は万全か

(4) 災害対応についての市民への啓発はどのようにすすめているか

2 (1) 子育て世代包括支援センター等の整備について

(2) 子ども条例に基づく相談体制は、どのようなものがあるか

(3) 子ども子育て支援事業計画の検証はしているのか

3 (1) 保護者に対する就労支援について伺いたい

(2) 教育支援はどのようなものがあるか

11(15番)
　田中　允

1 全国学力テストにつ
いて

(1) ４月に実施されたテストの結果は

(2) 成果と課題について市の見解を問う

(3) 市内５中学校の学校間の格差について

2 (1) 「部活離婚」や「部活未亡人」「ブラック部活」等の言葉を耳にする
が部活の実態はどのようになっているのか

(2) 部活を担当することで授業や私生活に負担や悪影響は出ていないのか

3 (1) 新庁舎建設が着々と進められており、市民の多くは現庁舎跡地の活用
に期待しているが基本的な考えは何か

(2) 跡地利用のスケジュールはどのように進められるのか

市役所跡地利用につ
いて

中学校教員の部活指
導について

「子どもの貧困」問
題への取組みについ
て

子ども・子育て支援
事業計画の推進につ
いて

災害対策について
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